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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 教職員の多忙化に関する教育委員会の対応について 

(1) 教職員の多忙化の本当の要因に関する教育長の把握の有無に

ついて  

(2) 多忙化の解決に向けて取り組んでいる内容について  

(3) 勤務時間を意識した働き方を進めることについて  

ア 校長及び服務監督権者である教育委員会による勤務時間の

管理に対する教育長の認識について 

イ 近隣市におけるＩＣＴを使用した勤務時間の管理に対する

教育長の認識について 

ウ 勤務時間外の保護者等からの問い合わせに対応するための

コールセンター等連絡体制の整備検討の必要性について 

(4) 業務改善の取り組みを強く推進することについて  

ア 時間外勤務の削減に向けた業務改善方針・計画の策定に係る

早急な対応について 

(5) 持続可能な勤務環境の整備について  
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ア 本市の教職員の働き方改革に係る検討会議による専門スタ

ッフの配置等に関する施策の答申の有無及び業務改善方針・計

画の策定について 

イ 夏季休業中における学校の閉庁日設定を全校で実施しなか

ったことについて 

ウ スクールロイヤーに関する施策の必要性について 

(6) 教職員の多忙化対策における市長のリーダーシップに対する

市長の認識について  

 

２ 災害時における防災体制の整備について 

(1) 震度６を超える地震が発生した場合に想定される本市の被害

内容及び避難所等に避難する市民等の人数について 

(2) ＬＰガス災害バルクシステムの整備の必要性について 

(3) 地域防災組織の現状の課題に対する対応策について 

(4) 小中学校トイレの洋式化改修の推進について 

(5) 大規模災害時無料提供無線ＬＡＮ「０００００ＪＡＰＡＮ」

の普及啓発及びＷｉ－Ｆｉスポットの設置場所周知の必要性に

ついて 

(6) 防災体制の指示系統を明確にするために実施した組織改編に

対する市長の実感について 

 

３ 米海軍横須賀基地での避難訓練について 

(1) 米海軍基地内での実効性のある原子力災害時避難訓練と通常

の避難訓練の実施並びに米海軍及び南関東防衛局に対する同訓

練の実施に係る要請の必要性について 

 


